

KLIPING BERITA

Hasil Pemeriksaan Tim BPK, Dana Pinjaman Pemprov Di SMI Sesuai Peruntukan

BYSUARANTB.COM 8 DESEMBER 2022



Ibnu Salim (Suara NTB/ham)

Mataram (Suara NTB) – Inspektur Provinsi NTB Ibnu Salim, S.H., M.Si., mengklaim penggunaan dana pinjaman Pemprov NTB pada PT. Sarana Multi Infrastruktur (SMI) sebesar Rp 750 miliar tahun 2022 melalui program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) sudah sesuai dengan penggunaan di lapangan. Hal ini juga, tambahnya, setelah Tim Pemeriksa dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan NTB melakukan cross check di Inspektorat Provinsi NTB awal pekan ini.

“Jadi penggunaan itu sudah sesuai. Misalnya, untuk rumah sakit, bukti fisiknya sudah ada. Begitu juga, untuk pembangunan jalan, bukti fisiknya sudah jelas,” ungkapnya menjawab *Suara NTB* di Kantor Gubernur NTB, Rabu, 7 Desember 2022.

Diakuinya, pemeriksaan yang dilakukan oleh tim dari BPK sebatas mengkonfirmasi terkait capaian ataupun progres pembangunan yang sudah diraih dengan menggunakan dana pinjaman. Pihak BPK juga, melakukan klarifikasi pada jajaran Pemprov NTB terkait data dukung yang dipergunakan dalam menyelesaikan proyek melalui dana pinjaman dari PT. SMI tersebut.

Meski penggunaan dana pinjaman sudah sesuai dengan peruntukannya, mantan Kepala Satuan Polisi Pamong Praja NTB ini mengakui ada beberapa kekurangan yang ditemukan dalam pelaksanaan di lapangan. Temuan tersebut terkait kekurangan volume dan keterlambatan penyelesaian sejumlah item di lapangan. Namun, hal tersebut akandiselesaikan dan diperbaiki sesuai dengan masukan dari pihak BPK.

Ibnu Salim kembali menegaskan jika penggunaan dana pinjaman Pemprov NTB ini sesuai dengan proposal yang diajukan ke PT SMI. Namun, terhadap beberapa ruas jalan yang masih belum selesai dari dana pinjaman ini akan berusaha diselesaikan oleh pemerintah daerah melalui APBD. Begitu juga untuk jalan-jalan yang lain akan diperhatikan pada anggaran berikutnya.

Untuk diketahui Pemprov NTB mengajukan pinjaman pada PT. SMI sebesar Rp750 miliar. Dana ini dipergunakan untuk membangun RSUD Provinsi NTB sebesar Rp500 miliar dan perbaikan sejumlah ruas jalan provinsi sebesar Rp250 miliar. **(ham)**